



Santa Cruz de Tenerife, 20 de julio de 2018.

COMUNICADO
A TODAS LAS ORGANIZACIONES
DE PRODUCTORES DE PLATANOS

Desde ASPROCAN les comunicamos que:

La previsión de embarque para la semana 29 será de 4.889.838 kg,
correspondiéndole por organizaciones de productores las siguientes cantidades:

| | |
|----------------------------|-------------------------|
| AGRICOLA LLANOS DE SARDINA | 489.000 |
| AGRITEN | 545.000 |
| COPLACA | 1.650.000 |
| CUPALMA | 911.000 |
| EUROPLATANO | 602.630 |
| PLATANEROS DE CANARIAS | 692.208 |
| TOTAL | <u>4.889.838</u> |

El embarque máximo a la Península para la semana 30 será de 4.572.050 kg,
distribuidos de la siguiente forma:

| | |
|----------------------------|-------------------------|
| AGRICOLA LLANOS DE SARDINA | 340.000 |
| AGRITEN | 546.250 |
| COPLACA | 1.629.000 |
| CUPALMA | 957.000 |
| EUROPLATANO | 559.712 |
| PLATANEROS DE CANARIAS | 540.088 |
| TOTAL | <u>4.572.050</u> |

Nota: A las cantidades de la semana 30 se les aplicará el reglamento de
comercialización interno de Asprocan.

Atentamente,



José Lorenzo Pérez Vera
Presidente de la Comisión Comercialización